



ÚLTIMAS NOTICIAS POLÍTICA INVESTIGACION JUDICIAL STALKEANDO LÍDERES SOCIALES COLUMNAS LOS GUSTAVOS

# Ecopetrol inicia perforación en aguas profundas del Caribe

15/11/2023



**Ecopetrol**, la gigante estatal petrolera, da un paso audaz hacia el futuro energético con el inicio de la perforación en aguas profundas del pozo Orca Norte-1, un hito que representa el primer proyecto offshore operado completamente por la compañía. Ubicado a 39 km de la costa de Punta Gallinas en el Caribe colombiano, este proyecto tiene como objetivo desentrañar el potencial de las reservas de gas en la región.

Después de dos años de meticulosos trabajos e investigaciones, la maquinaria está lista para entrar en acción. El pozo, situado a 430 km de Barranquilla y con una profundidad marina de 706 metros, marcará un precedente en la exploración energética de Colombia.

La vicepresidenta Costa Afuera de **Ecopetrol**, Elsa Jaimes, señala la importancia estratégica de este proyecto. "El Orca Norte-1 es más que un pozo. Es una apuesta por la transición energética en Colombia. Estamos priorizando proyectos de gas que contribuirán significativamente a nuestro portafolio y a la seguridad energética del país".

La complejidad de la operación se ve respaldada por un equipo interdisciplinario y la colaboración con Noble Corporation, propietaria de la plataforma semisumergible Noble Discoverer, encargada de la perforación. Se espera que la perforación tome aproximadamente 73 días, durante los cuales más de 270 trabajadores, distribuidos entre el taladro, shorebase, barcos y otros lugares, desplegarán sus habilidades para hacer realidad este ambicioso proyecto.

Desde el shorebase en Barranquilla, la coordinación con autoridades nacionales, regionales y marítimas asegura el cumplimiento riguroso de los requisitos normativos y legales. Además, se destaca la participación de entidades clave como los Ministerios de Ambiente e Interior, DIMAR, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), la Agencia Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), Migración Colombia, DIAN, entre otras.

Este proyecto offshore es parte de un portafolio más amplio de **Ecopetrol**, que abarca el 28% del área del Caribe colombiano. La apuesta por el gas como fuente de energía es un paso estratégico que busca no solo a

Comparte esto:



Posted in Politics



## ENTRADAS RECIENTES

Ministerio de Ciencia Impulsa Alianza Única: Ciencia y Saberes Ancestrales para la Seguridad Alimentaria en la Amazonía

**Ecopetrol** inicia perforación en aguas profundas del Caribe

Lluvia de críticas a la modificación del impuesto predial, medios tradicionales no advierten que la norma vigente permite un incremento del 1000%

Presidente Petro participará en la Cumbre de Líderes de la Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC)

Más de 140 líderes sociales han sido asesinados en lo corrido de 2023

## ÚLTIMOS POSTS



Ministerio de Ciencia Impulsa Alianza Única: Ciencia y Saberes Ancestrales para la Seguridad Alimentaria en la Amazonía

15/11/2023



**Ecopetrol** inicia perforación en aguas profundas del Caribe

15/11/2023



Lluvia de críticas a la modificación del impuesto predial, medios tradicionales no advierten que la norma vigente



< Prev

Lluvia de críticas a la modificación del impuesto predial, medios tradicionales no advierten que la norma vigente permite un incremento del 1000%

Next >

Ministerio de Ciencia Impulsa Alianza Única: Ciencia y Saberes Ancestrales para la Seguridad Alimentaria en la Amazonía

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Publicar comentario



han sido asesinados en lo corrido de 2023

© 14/11/2023

Cuarto de hora

Medio Digital  
Alternativo.  
Cero Noticias  
Falsas.

Categorías

Deportes Investigación  
INVESTIGACIÓN  
Opinion Politics  
Política

